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思い出に残る運動会をみんなでつくることができました  
21日（土）の朝、「え、運動会あるの？」と思われた方も多かったこと 

でしょう。天気予報の内容はあまりよくなかったのですが、思い切って開催 

を決めました。保護者の皆様には早朝からテント等の設営にご協力いただき 

ありがとうございました。 

 私は開会の言葉として、「子供も大人も一丸と 

なって、今日の村椿小学校にしか作れない素晴ら 

しい思い出に残る運動会にしましょう」と話しま 

した。その言葉どおり、本当に素晴らしい運動会 

を皆で実現できたことに感動しています。 

 この日を楽しみに、どの子も体調を整えてきた 

のでしょう、「欠席０！」の運動会本番でした。入場行進に続く開会 

式での大きな歌声、きびきびとした体操、元気いっぱいのエール交換、 

･･･。あらゆる場面から子供たちのやる気がたくさん感じられました。 

 100m走の合間にも少しずつミストのような小雨が感じられました 

が、西からの追い風を力 

に、どの子も次々にゴー 

ルへと駆け抜けていきま 

した。地区体協の方々に 

タイム計測の協力をして 

いただいたお陰もあり、 

当初の予定より 30分 

近く進行を早めることが出来ました。また親子競技も順調に進み、空模様 

を気にしながらも、和やかにそして真剣に勝負を楽しむ場面が多々ありま 

した。プログラムを入れ替えて先に 

行った「色別対抗リレー」も大いに 

盛り上がりました。 

 その後は急きょ校内に移動すること 

としましたが、子供たちの集中力が途 

切れることはありませんでした。応援 

合戦、１・２年親子競技、鼓笛隊･･･と、 

少し窮屈な体育館の中でも、練習の成 

果を十分に発揮できていて、立派だった 

と思います。保護者の皆様には、体育館 

ならではの臨場感を味わいながらお子さ 

んの姿を観ていただけたかもしれません。 

また「黒部踊り」にもかなり多くの皆様 

に参加していただきました。子供にとっ 

て何よりの楽しい思い出の一コマになっ 

たかと思います。 

 閉会式では、個人成績（各学年 1位）、競技の成績発表、応援賞の発表 

と、どれも盛り上がり、お互いの健闘を拍手でたたえ合いました。負けて 

悔し涙を流している子もいました。それだけ真剣に取り組んでいたのですね。尊い姿だと思いました。 
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★ＨＰ版限定 運動会スナップいろいろ･･･ 

ここから２ページは HP版限定の写真特集ページとなっています。 

保護者の方が小さく映り込んでいるものも多々ありますが、ご容赦願います。 
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後片付けいろいろ・・・ 

運動会後にグラウンドを見ると、地面はすっかり水たまり状態でした。体育館で後半戦をしている間に

かなりの雨が降っていたようです。そのような中でも PTA役員の方々がテントの片付けを始めておられ

ました。協力して働いておられる姿に頭が下がりました。本当にありがとうございました。お陰でその日

のうちにグラウンドの片付けがほとんど終わりました。 

さて、3連休後の 25日（水）の大休憩時、坪野 

先生とお手伝いの 1年生が、運動会で使ったテープ 

の片付けをしていました。お疲れ様！ 

 会議室等で干したままだったテントの天幕は、放 

課後に教職員で片付けました。会議室の復元は、翌 

26日に 5年生が総出でしてくれました。 

 校舎内はすっかり元どおりになりました。 

シリーズ「教室におじゃまします」 9／25日（水）６年算数科の巻 
 運動会の余韻もそこそこに、この日は「拡大図と縮図」のテスト返しから 

                スタートしました。表面の基本問題は「み 

                んなよくできていましたよ」と石井先生。 

                「問題は裏ね。いっしょに直していこう」 

                と子供たちを鼓舞します。 

                 裏面８は学校の敷地の縮図の問題でした。 

                70ｍを７cmに縮めて表していますの文か 

               から縮尺を求めます。70m＝7000cm 

               と変換できれば 1000分の 1と求めら 

れるのですが、そこを 700cmと間違 

えていた子がいたようです。先生はだれがどの 

ように答えたかを覚えていて、個別に声をかけ 

ながら黒板で丁寧に解説をしていました。 

 最後の発展問題では、日本地図の東京―大阪 

間の長さを測り、縮尺を基に実際の直線距離を 

計算で求める問題でした。答えは 400kmなの 

ですが、計算を間違えると 40kmとか、中には 

4km と答えていた子もいました。 

「40kmだと、ここから富山にいくほどだ 

よ」「4kmだと近すぎる！」というつぶや 

きが聞こえました。こうした数の感覚を生 

活の中でももっと養っていく必要があるの 

でしょうね･･･。テストを直し終わると、さらに先生の説明を受けたり友達に 

教えたりするほのぼのとした光景が見られました。 

＜おまけのひとりごと＞先週末の 3 連休中の天候は本当に不安定でしたね。初日の 21 日に運動会をしたのは、本校のほか魚津市の
小学校、入善町と朝日町の小学校だったと聞いています。途中で体育館に入ったのは本校のみで、他の学校は雨が降っている中でも
なんとか最後まで運動会を貫徹したとのこと。それぞれの学校の運動会にそれぞれのドラマが生まれたことでしょう。しかし、その
一方で、その日能登の方では大変な被害の出る大雨だったということで、そのニュースにも驚かされました･･･。 

 


